

# Überflüssige Normen aufheben – eine Kampagne zur Deregulierung

---

Beschlossen von der 17. Bundesdelegiertenversammlung  
am 22. und 23. September 2000 in Berlin.

---

Die Bundesvereinigung Liberaler Kommunalpolitiker wirkt auf die Bundespartei und ihre Landesverbände dahingehend ein, dass diese jeweils für ihren Bereich aufgefordert werden, in geeigneter Weise (zum Beispiel in der Medienarbeit oder in ihren Internetauftritten) überflüssige Gesetze, Verordnungen und Satzungen oder andere Normen zu sammeln und zu beschreiben sowie aus diesem Fundus regelmäßig (beispielsweise monatlich) eine Norm auszuwählen, deren Abschaffung öffentlichkeitswirksam gefordert wird.